
２０２３年度KSBA理事代議員総会　議事録

２０２３年１０月１５日（日）15:00－16:30（ZOOMによるオンライン）

出席者理事： 小元 大木 宮田 湊山 飯倉 笹岡 鷲尾
佐々木（移動中により一部参加、鷲尾に委任）

代議員： 北爪 粟田 大木 赤羽 吉田 宮
一般会員： 三村（茨城県代議員として立候補）

欠席及び委任理事： 安達（鷲尾） 岡田
代議員： 小出（鷲尾） 中村（鷲尾） 平井（間に合わず） 上野

議題１ ２２年度事業報告＆２３年度事業予定
各部長より事前配布資料の説明がなされた。

競技部地区大会参加者数が少ないが、何か対策は？の質問あり。
部長より本部会議においても種目ごとに検討はされていると返答。
事務局より地区単独で開催されているのは少なくて
経費節減のために他地区と合同大会にしていることが多いと補足。

安対部コロナによる特例で資格維持の受講者が減少と報告あり
部員の研修を行っていてレベルアップを目指していると報告あり
全日本大会では安対の参加があるが、地区大会への参加は？
に対して、参加できる部員は全国でも限られているので
本部会議のなかでも検討されていると報告あり。
関東においてはパトロール経験者の部員がいないので
全日本大会と同様の参加は現状難しい。違う形での参加は検討。

教育部例年通りの事業計画を報告。各事業若干の減少傾向あり。
実技検定会においては2月開催をやめて３月開催に集中。
校長研修会において競技部が行っているFS認定会事業の
説明参加を提案されて了承。

事務局事務局が参加必要な事業スケジュールが２月の連休回避により
日程がかさなりやすい。来年度からは事務局がコントロール必要。

議題２ ２２年度決算＆２３年度予算報告
２２年度決算はコロナ対策が年度途中から無くなったことにより
教育部と安対部の事業収入が大きく予定を上回った。
総務部は鷲尾が病気発症により支払いが減少。
今後の事業を考えてテント購入など金額の高い出費もしたが、
総合結果として大きく黒字で終了。
収入増加によりインボイス対応が必要かどうかは税理士に確認



２３年度予算は７月の予算会議において本部と調整済みにより
事後報告ではあるが資料の金額説明。
不測の事態のために余剰金の確保はある程度必要だが、
今回の黒字分はキープする必要はないと思われるので今年度の
結果は赤字でも構わないと報告。各部で必要な事業や購入を検討。

議題３ 今年度末理事改選により不足代議員をどうするか？
今年度末（２０２４年８月）には理事改選の時期となる。
６月～７月頃 現職理事の続投可能かどうかの確認を行う。
合わせて新理事立候補の案内を雪坊主、ホームページで発表。
８月に総会で理事改選を行う。というスケジュールで計画します。
現在不足している代議員は各都県総会が開催されて決定が１番。
現状各都県総会は開催予定がないので総会で決定が２番。
総会も年間１回か２回しか行われないので補充予定者が
見つかり次第理事会等通信会議で決定が３番だけど実現性が高い。
これらの規約の見直しを行って現在本部が行っている規約改定と
大きくかけ離れないように調整を図りながら変更作業をしていく。
今回の総会により茨城県代議員として三村氏を追加。

議題４ その他
年度が始まって９月分の給料が発生しているので事後報告となるが
８月の理事会で提案した事務局鷲尾の給料アップを行った。
時給１０００円から１２００円にアップ。総務手当として毎月１万円追加。
（今まで事業のために毎年レンタカーを借りていたが、自家用車を
使用するための充当分として）


